

Vielen Dank für Ihr Vertrauen zu unserem Produkt.

1.  Die beiliegenden Verschlussstopfen sind zum verschliessen der Haltepunkte nach Entfernen der Tankbügels.
2. Zur Montage der Abdeckstopfen (Grosser Stopfen vorne) schneiden Sie die die beiliegende Klarsichtfolie gemäß Aufdruck (Abb A) aus und kleben Sie diese auf (Abb. B). Schneiden Sie die Folie im Lochbereich über Kreuz mit einem scharfen Messer ein (Abb. C).
3. Setzen Sie jetzt den Stopfen auf und drehen Sie die Schraube mit etwas Schraubensicherungsmittel ein. Achten Sie bitte darauf die Schraube nicht zu fest anzuziehen (Abb. D).

Thank you for purchasing our product.

1.  Remove both tank grab rails. The supplied caps are for covering the holes where the grab rails were mounted (the two larger ones at the front).
2. Cut out the supplied protection foil (Image A) as indicated on the back of the foil. Stick the foil over the hole (large foil at front). Using a suitable sharp knife carefully cut make two slashes ("X" shape) the middle of the foil (Image C).
3. Apply a little bit of thread locking fluid to the bolts and attach the caps to the bike (Image D). Attention: Do not overtighten the bolts to avoid damaging the plastic covers underneath, tghe thread locking fluid will ensure the bolts do not open up.

